



L'improbable succès de l'Inter en Ligue des champions 2009/10 sous les ordres de José Mourinho pourrait inspirer le Cameroun pour un triomphe surprise en Coupe du Monde de la FIFA™ au Qatar, selon l'ancien attaquant des Nerazzurri Samuel Eto'o. L'actuel président de la Fédération camerounaise de football a participé à cette épopée il y a 12 ans, et il est convaincu que son pays peut suivre l'exemple de l'Inter à Qatar 2022. "Je ne vois pas pourquoi nous ne pourrions pas la gagner", a-t-il déclaré aux journalistes à Milan, en marge de l'annonce d'un match amical de charité prévu à San Siro le 23 mai, avec la participation de Lionel Messi et Francesco Totti. "Je crois que pour gagner la Coupe du Monde, il ne faut pas être des monstres ou des extraterrestres, il faut une bonne préparation, une forte mentalité et une pincée de folie".

Less than 200 days left until the start of the [#Qatar2022](#) World Cup ? It feels good to be back after 8 years. Who's ready? ?? [@roadto2022en pic.twitter.com/FWS1Ss6EIG](#)

— Samuel Eto'o (@SamuelEtoo) [May 6, 2022](#)

"Je prends toujours l'Inter comme exemple : personne au début de la saison 2009/10 ne pensait que nous pouvions gagner la Ligue des champions et Mourinho a fait quelque chose de fou, avec un groupe d'hommes et de guerriers. Je voudrais quelque chose comme ça pour le Cameroun aussi". La meilleure performance du Cameroun lors d'une Coupe du Monde l'a vu atteindre les quarts de finale en 1990, mais le pays n'a pas réussi à sortir de son groupe lors de

ses six autres participations. Absent à Russie 2018, le Cameroun affrontera le Brésil, numéro un mondial, la Serbie et la Suisse dans le groupe G de Qatar 2022.

AfriqueSports/237actu
